

El vicepresidente de la Generalitat presenta en Elda programas para la rehabilitación de viviendas

22/02/2022



La mejora de barrios, edificios y viviendas será posible gracias a la llegada de fondos europeos. Así lo ha anunciado hoy en Elda el vicepresidente segundo del Consell y conseller de Vivienda y Arquitectura Bioclimática, **Héctor Illueca**, quien ha presentado los programas de ayuda a la reforma de viviendas que la Generalitat Valenciana ha puesto en marcha con fondos "Next Generation" de la Unión Europea.

Illueca ha explicado ante los medios de comunicación que "uno de los **programas de rehabilitación de barrios tiene una inversión de más de 87 millones de euros y otro programa de rehabilitación de edificios y viviendas cuenta con una inversión inicial de 20 millones ampliables hasta los 200 millones de**

euros".

El conseller de Vivienda y Arquitectura Bioclimática ha destacado que "**estos números son elocuentes sobre la importancia y el impacto que va a tener en la generación de empleo y actividad económica, pero también en la mejora de la eficiencia energética, convirtiendo el sector de la rehabilitación de barrios y viviendas en un vector clave para canalizar los fondos europeos en nuestra tierra**".

El vicepresidente segundo ha recordado la actuación que la Generalitat va a realizar en la reforma de la [Plaza del Matadero](#), "no sólo porque se trata de una inversión de 250.000 euros, sino también porque se dirige

hacia un horizonte de transformación del centro urbano y preservar el patrimonio histórico. La Plaza está recorrida por galerías de refugios antiaéreos de la Guerra Civil que ahora se pretenden poner en valor y dar a conocer a la ciudadanía” y ha afirmado que **“El Ayuntamiento tiene la Oficina Xaloc, un**

servicio de asesoramiento en materia de vivienda y la cesión de los derechos de tranqueo y retracto”.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha asegurado que los fondos europeos permiten a **“las ciudades tener una oportunidad para afrontar un problema complejo como es el de la vivienda”.**